



▼ Contents

- 1 部活動始動
- 2 前期生徒総会報告
- 3 避難訓練Ⅰ報告

1 部活動始動

新入生を迎え、部活動の新チームが始動しました！運動部は**高校総体まで残り2週間**。厳しい練習に耐え、失敗や改善を重ね、仲間同士で技術を高め合ってきたことでしょう。更なる飛躍が期待される今年度の部活動を楽しみにしています！



正確なサーブを打つバレーボール部



攻守が白熱するバスケットボール部



ダイナミックなショットのソフトテニス部



トラックを爽快に駆ける陸上競技部



ベース前でアウトを狙う硬式野球部



調和の取れた音楽を奏でる吹奏楽部

滾れ！熱き血潮！頑張れ大間高生！

令和6年度高校総体競技詳細			
総合開会式	マエダアリーナ	青森市	5/31（金）
陸上競技部	新青森県総合運動公園陸上競技場	青森市	5/24（金）～27（月）
テニス部	岩木山総合公園テニスコート	弘前市	6/1（土）～6/3（月）
バスケットボール部	八戸工業大学第二高等学校等	八戸市	6/1（土）～6/3（月）
バレーボール部	青森高校等	青森市	6/1（土）～6/3（月）

各競技の会場によって、試合の応援計画、入退場、感染症対策方法等は異なります。必ず顧問の先生の指示に従い、ルールとマナーを守った大会を送ってください。

2 前期生徒総会報告



4/24（水）前期生徒総会が実施され、1年間の生徒会活動の目標、方針、予算が議論されました。また、今年度もすべての資料はデータ化され、タブレット端末を用いた総会となりました。

生徒総会は国会と役割が類似しています。生徒全員に発言と議決する権利があります。学校は、国語や数学などを学ぶだけでなく、将来有権者として有意義な政治参加を目指す民主主義を学ぶ場です。成人年齢が18歳に引き下げられ、社会は高校生の意欲を求めています。意欲的な力で学校を運営していきましょう。

また、新しい同好会として、「軽音楽同好会」「フィッシング同好会」の創設が議決されました。生徒自らが企画、資料作成、提案を行いました。今後の活躍を期待します。

3 避難訓練 | 報告



5/15（水）地震・火事を想定した避難訓練Ⅰが実施されました。冷静かつ迅速に生徒、教職員が避難しました。

大間消防署職員の指導の下、消火訓練、及び3階からの救助袋を用いた降下訓練も併せて実施しました。

終了後、ホームルームごとに振り返りを行い、反省点や改善点を協議しました。

いつ起こるかわからない自然災害や火事等に備え、訓練のための訓練でなく、実践的な取組を行いました。